

Le coup de main de Pastoralou

— Dans le cadre du programme "Pastoralou", Jean-Luc Borelli de l'association Ferus est venu apporter son aide dans la recherche des brebis. L'objectif de l'association est simple. *"Elle permet d'emmener des personnes plutôt pro loup à vivre aux rythmes du berger. Les personnes respectent donc leurs conditions de travail, son quotidien et voient surtout comment vivre en cohabitation avec le loup. Il s'agit aussi de leur montrer les moyens mis en place pour la protection des bêtes afin qu'ils réalisent véritablement que ce n'est pas si simple"*.

Grâce à ces stages, beaucoup de personnes ont changé d'idée sur le métier de berger et sur le loup. *"Cela permet aussi d'avoir un rapport direct avec les éleveurs et de faire remonter les informations afin que politiquement les choses bougent et changent. C'est important"*.

Après l'attaque Jean-Luc Borelli n'a pas hésité à partir en montagne à la recherche du cadavre de brebis. *"J'étais dans le coin lorsque j'ai appris qu'un troupeau avait été attaqué. Je suis venu seul mais si j'avais été prévenu plus tôt, je serai venu avec d'autres personnes. Le coup de main n'était vraiment pas prémédité mais je ne pouvais pas les laisser dans cette situation. Ils ne sont déjà pas nombreux..."*

N.K.



Jean-Luc Borelli, responsable du programme "Pastoralou" lancé par l'association "Ferus".

Photo Eric Carnoin